

L'Indépendant, 18/08/24

Les Angles. La cobla Mil.lenària en concert à Saint-Michel



La cobla Mil.lenària en concert mercredi.

Un final en apothéose pour cette nouvelle saison des Notes du clocher, avec ce **mercredi 21 août** à 18 h 30, la *cobla* Mil.lenària en concert, église Saint-Michel. La *cobla* Mil. lenària a vu le jour en 1989 grâce à l'initiative de jeunes musiciens issus du Conservatoire de Perpignan et des écoles de musique de la Fédération sardaniste du Roussillon. Animés par le désir de dynamiser la culture catalane, ces musiciens ont rapidement fait de la "Mil" un nom respecté dans le monde de la sardane, tant au nord qu'au sud de la Catalogne. Leur fougue et leur énergie leur ont même valu le surnom de *cobla show* lors des *aplecs* dans la province de Barcelone.